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Aos 04 (quatro) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena e 
Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada o Exma Vereadora Kalline Coimbra 
Melo. O Presidente em exercício, declara aberta a 29ª sessão ordinária, do 2º 
semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores 
vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, após 
a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º 
secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 1. PROJETO DE LEI Nº 
012/2023, DE 02 DE OUTUBRO DE 2023. ASSUNTO: DISPÕE SOBRE A RETIFICAÇÃO E 
RATIFICAÇÃO DE PROTOCOLO DE IINTENÇÕES DO CONSÓRCIO CIGIP-CONSÓRCIO 
PÚBLICO PARA GESTÃO DE ENERGIA ELÉTRICA E SERVIÇOS PÚBLICOS. 2. OFÍCIO: Nº 
69/2023. AO FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA(PRESIDENTE DA CÂMRA DE 
VEREADORES DE CAPELA. ASSUNTO: INFORMAÇÕES ACERCA DAS DESPESAS DESSA 
CASA LEGISLATIVA, DIMINUIÇÃO DRÁSTICA DE REPASSE DE RECURSOS POR PARTE 
DO GOVERNO FEDERAL AOS MUNICÍPIOS DE TODO BRASIL. LIMITE LEGAL NO 
REPASSE DOS VALORES À CÂMARA MUNICIPAL. EQUILÍBRIO ENTRE OS PODERES E 
PRIORIZAÇÃO NO INTERESSE PÚBLICO PRIMÁRIO. O Presidente em exercício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não 
havendo quem queira falar, o Presidente em exercício encaminha para a Comissão 
Técnica de Constituição, Justiça e Redação a seguinte proposição: O PROJETO DE LEI 
Nº 012/2023, DE 02 DE OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A RETIFICAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE PROTOCOLO DE 
INTENÇÕES DO CONSÓRCIO CIGIP-CONSÓRCIO PÚBLICO PARA GESTÃO DE ENERGIA 
ELÉTRICA E SERVIÇOS PÚBLICOS. O Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a 
revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os 
vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva 
Júnior,  Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor 
Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena e Tanúsia de Lima Moreira. Na 
ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação a seguinte matéria: 1. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 03/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 
LOURENÇO DE OMENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA CONSTRUÍDO UM GALPÃO NO TERRENO 
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AO LADO DO ANTIGO MATADOURO, CUJO DESTINO SERÁ ARMAZENAR OS NOVOS 
VEÍCULOS E MÁQUINAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA-ALAGOAS. 
APROVADA POR UNANIMIDADE.  O Presidente em execício concede a palavra aos 
Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com  a palavra o Exmo 
Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Faz uma explanação sobre a 
indicação da sua autoria, sugerindo ao senhor Prefeito que adote as medidas 
necessárias, para que seja construído um galpão no terreno ao lado do antigo 
matadouro, cujo destino será armazenar os novos veículos e máquinas da prefeitura 
municipal de Capela. Fala da verde e dos transtornos que vem causando a população 
capelense. UM APARTE VEREADOR HEITOR, fala que foram no Loteamento Otávio 
Gomes, e o que encontraram foi uma caixa de esgoto. Destaca que deveriam retornar 
para ver o que realmente estão fazendo. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, convida 
os vereadores para irem ao IMA, denunciar a verde. UM APARTE VEREADOR 
FERNANDO, fala que essa não é uma casa de esgoto e sim uma casa de bomba. O 
Vereador João, diz ao povo capelense que em Capela tem um Prefeito e 11 
vereadores pelo povo capelense. UM APARTE VEREADOR HEITOR, fala que se forem 
analisar o perfil sócio-econômico da população capelense e de modo geral do estado 
de Alagoas, é um perfil baixo que recebe o bolsa família e não tem condições de 
pagar uma conta de água de duzentos reais, como também fala do aumento da 
energia. Fala que Capela está parecendo uma cena de guerra, fala que o Prefeito 
imediatamente pediu que parasse essa quebradeira. Destaca que a empresa se 
mostra totalmente despreparada. UM APARTE VEREADOR ELÁDIO, corrobora com as 
palavras do Vereador João, referente a verde. Fala que os vereadores já fizeram 
várias reuniões, como também foram a promotoria e estão aguardando retorno. Fala 
que vereadores tem que sentar-se com o Gestor, com o executivo e  se podem 
judiciar alguns itens da empresa, destaca que o que vem acontecendo é Capela é um 
absurdo. O Vereador João, fala que a verde é uma pedra no pé dos vereadores. 
Destaca que está na hora de reunirem-se com o Prefeito e a empresa, e pedir um 
respaldo sobre quando irão solucionar esse problema. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. 
Primeiramente parabeniza a todos que participaram da eleição de conselheiros e aos 
eleitos. Fala da festa das crianças, que será domingo no povoado João de Deus e dia 
22 será em Santa Efigênia , diz que irá remarcar a festa na rua do alto. Parabeniza a 
todos que fazem a festa das crianças em nosso município. Faz uma cobrança ao 
Secretário Dinho, para que seja feito uma limpeza na povoado João de Deus. Faz mais 
uma cobrança sobre os quebra-molas da usina João de Deus. E assim se despede. 
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Com a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida. Saúda a 
todos. Parabeniza o Vereador João, pela indicação do dia de hoje. Parabeniza o 
Vereador Jackson pela festa das crianças feita todos os anos. Faz um apelo ao Gestor, 
que passe a patrol nas estradas de Santa Efigênia. Parabeniza a todos os candidatos 
que participaram desse pleito e pede a Deus que dê sabedoria aos eleitos. Fala que 
hoje 04 de outubro é o dia do agende de saúde e endemias, e os parabeniza. Fala que 
domingo terá a procissão de Nossa Senhora Aparecida na fazenda Porto de Canoa, 
organizada pela Gorete. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Valdeni 
Amaro da Silva. Saúda a todos. Faz mais uma vez a cobrança dos banheiros da feira. 
Parabeniza o Vereador João pela indicação e espera que o executivo atenda. Fala que 
o chafariz, no clima bom e que a verde cobrará. Destaca que isso é inadimissível, 
tendo em vista que vem da natureza. UM APARTE VEREADOR HEITOR, fala que 
quando o vereador contribuiu para fazer o chafariz, era porque o sistema de água era 
e é precário, para ajudar a população e a empresa quer destruir e cobrar taxa de um 
bem que vai beneficiar a população. O Vereador Valdeni, diz que se for taxado, vai 
colocar dentro da sua propriedade. Parabeniza os candidatos a conselheiro tutelar e 
os todos os eleitos. Parabeniza a amiga Ângela, sua amiga Ianca e Gabi, pela 
passagem dos seus aniversários.  Manda um abraço a amiga Dona Maria, ouvinte das 
sessões todas às quarta-feiras. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Fala sobre a verde e dos 
transtornos das ruas quebradas. Diz que o Gestor já está ficando preocupado com a 
buraqueira que a verde vem deixando nas ruas. Fala que o Gestor enviou um ofício, 
para que antes que cave um buraco, tampe os que já foram feitos, fala que a vias do 
município estão um transtorno, tendo em vista que está chegando a emancipação 
política de Capela, e precisam das ruas limpas. Fala que é uma falta de compromisso 
da verde. Fala do valor absurdo da água, como também da energia, com contas 
exorbitantes e altíssimas. Fala que essa questão de taxar o chafariz é um absurdo, 
pois a água é vida, é um bem essencial a nossa sobrevivência. Fala sobre os cinco 
conselheiros tutelar eleitos, os parabeniza e parabeniza todos os candidatos. Destaca 
que foi uma eleição muito tumultuada. Deseja boa sorte aos eleitos. Parabeniza os 
agentes de saúde e endemias pelo seu dia. E assim se despede. Com a palavra a Exma 
Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Parabeniza os agentes de saúde e 
de endemias. Fala que esse mês é de concientização do câncer de mama. Convida 
toda a população para a corrida dia 13 de outubro, em alusão ao outubro rosa.  Fala 
da eleição dos conselheiros e destaca que vencer vai além de ser eleito. Fala que 
vários da disputa foram gigantes. Parabeniza a todos  e pede a Deus que os abençoe. 
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E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque 
Lucena. Saúde a todos. Parabeniza os agentes de saúde e endemias pelo seu dia. Faz 
um apelo o Gestor e ao secretário Dinho, para que façam o calçamento da fazenda 
vieira. Fala que 22/10 fará a festa das crianças naquela localidade. Fala sobre um fato 
do ônibus escolar que transporta os estudantes à Maceió, onde foi perseguido por 
um carro. Faz um apelo ao Gestor e a guarda, para fazer a escolta do ônibus quando 
chegarem na vila de Atalaia, garantindo dessa forma a segurança dos alunos. Cita 
outra situação, dos assaltos na região da rua da telha e usina, onde vem causando 
preocupação à população. Fala sobre o risco da guarda de 100%, como também do 
curso  para os profissionais. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, fala que tem que 
existir um convênio entre a prefeitura municipal de Capela e a Polícia Federal, para 
que essas armas sejam liberadas através da prefeitura e entregue aos guardas em 
serviço. O Vereador José Luiz, cobra os coletes para os guardas municipais. UM 
APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala que teve a felicidade de acompanhar o 
armamento da guarda muncipal de São Miguel dos Campos. O Vereador José Luiz, 
fala que a lei é para quem é concursado. Fala sobre a verde e a questão dos dejetos. 
Diz que é uma vergonha a situação da verde no município de Capela. Parabeniza a 
todos os conselheiros eleitos e a todos que participaram. Frisa que foi um eleição 
conturbada devido a pouco quantidade de urnas enviadas. Deseja discernimento aos 
eleitos. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da casa, Exmo Vereador 
Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Fala das estradas Capela/Murici, 
cobranças constantes do Vereador Jackson referente aos quebra-molas. Convida os 
vereadores para cobrar soluções. Destaca que pediu a dois funcionários da casa,  para 
irem na casa de bomba nas casas novas, onde seguiram a bomba e viram que  está 
desaguando num riacho. Vão levar fotos e vídeos ao IMA e mostrar que não está 
sendo feito o trabalho, e que estão cobrando algo que não existe. Fala da questão da 
promotoria para ver como está o andamento da audiência pública. Fala que amanhã 
ao meio dia irá à promotoria. Fala do outubro rosa, que é em alusão a campanha 
contra o câncer de mama. Parabeniza os agentes de saúde e endemias em nome da 
Vereadora Tanúsia e do amigo Letácio. Fala que a classe dos agentes, foi criada no 
governo Fernando Henrique. Fala que há uma minuta. Fala da eleição dos 
conselheiros tutelar e diz que a justiça ao tentar economizar, causou um transtorno, 
enviando poucas urnas. Deixa um alerta para as próximas eleições. Parabeniza a 
organização desse pleito. Parabeniza a população, como também parabeniza os 
candidatos. Parabeniza os eleitos, Cacau, Silvelane, Jaminho, Ivonete e Rafaela. Fala 
que a partir de agora o estatuto tem que ser o livro de cabeceira dos mesmos, pois 



ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE CAPELA 
CASA LEGISLATIVA JOSÉ ALVINO DA SILVA 
Avenida Robson Medeiros de Melo, 949 – 1º andar 

Fernando Antônio Lucena Malta: Presidente  
Valdeni Amaro da Silva: 1º Secretário  _ 

 

                     

tem a obrigação de entendê-lo para colocar em prática. E assim se despede. O 
Presidente em exercício encerra a 29ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores 
Vereadores e Vereadoras para a 30ª sessão ordinária, a se realizar no dia 11 de 
Outubro de 2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana 
Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni 
Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    Em     04                  
de                       Outubro                  de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


